

Une statue de la Vierge s'est mise à pleurer en 1905



statue de la Vierge Marie qu'elle avait achetée était vraisemblablement miraculeuse. En effet, celle-ci pleurait régulièrement et inexplicablement des larmes.

Au début du XXème siècle, Marie X avait rapporté une statue à l'effigie de la Vierge Marie du sanctuaire de Lourdes. Elle installa sa pieuse statue dans sa loge située sur le Cours du XXX-Juillet. Rapidement, elle constata que la statue était, par intervalles, recouverte de gouttelettes d'eau.

Intriguée par ce phénomène, elle analysa et regarda attentivement la statue et parvint à la conclusion suivante : les gouttelettes provenaient définitivement des yeux de la statue. Elle invita plusieurs de ses amies chez elle afin qu'elle vienne constater le prodige. Toutes furent stupéfaites par ce qu'elles avaient vu.

En 1910, Marie X, sur la demande des autorités ecclésiastiques, transporta la statue dans une maison religieuse afin que

ce miracle puisse être officiellement constaté.

Mystérieusement, la statue cessa définitivement de pleurer.

En 1911, la femme reçut une statue à l'effigie de "Santissima Bambina". Elle l'installa chez elle et cette nouvelle statue se mit, elle-aussi, à pleurer. Rapidement la rumeur se répandit et une foule de curieux se mirent à déferler.

Ce miracle provenait-il de l'humidité particulière de son logement ? C'est possible.

Pourtant, deux ans plus tard, en 1913, elle déménagea au boulevard du Bouscat où elle emmena, avec elle, sa statue. Celle-ci s'arrêta de pleurer. Mais un autre phénomène inexpliqué se produisit : en effet des odeurs délicieuses se dégagèrent de la statue. Une fois de plus, aucune explication n'a pu être trouvée ...

Sources

- [La Petite Gironde, La statue qui pleure](#), 10 janvier 1920
-

Apparition mariale - 31 juillet 2024 - Wakonda - CC BY 2.5